

Paraguay: Mario Abdo favorable à la démission de son vice-président

Image not found or type unknown

La Havane, 22 août, (RHC)- Le président paraguayen Mario Abdo, a estimé qu'il est "juste" que son vice-président démissionne après avoir été accusé de corruption par les États-Unis.

Ce dernier a présenté sa démission. Puis il est revenu sur sa décision en affirmant, au cours d'une conférence de presse que le ministère public n'avait pas présenté de charges contre lui.

Le président a toutefois déclaré qu'il respectait la décision d'Hugo Velázquez de rester en fonction, lui qui a démissionné dès que Washington l'a accusé, le 12 août, d'avoir participé "à d'importants actes de corruption", notamment en offrant des pots-de-vin et en interférant dans des procédures publiques, et a opposé son veto à son entrée aux États-Unis.

"Si j'avais été dans sa situation [celle de Velázquez], j'aurais démissionné. Je pense que la bonne chose à faire est de démissionner, mais je respecte sa décision", a fait remarquer Abdo Benítez lundi dans une émission de télévision locale.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297282-paraguay-mario-abdo-favorable-a-la-demission-de-son-vice-president>



Radio Habana Cuba